

Fecha: 02-11-2024
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 2
 Cm2: 715,0
 VPE: \$ 429.739

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Descubre Tamarugal presentó plataforma turística en Zofri**



Descubre Tamarugal presentó plataforma turística en Zofri

Programa apoyado por Corfo y ejecutado por Gedes difundió actualización de aplicación para dispositivos móviles.

“Activación Turística, Plataforma Descubre Tamarugal”, se denominó el evento realizado en Zofri, en donde se dieron a conocer los avances de la innovadora

aplicación “Descubre Tamarugal” para dispositivos móviles. Esta plataforma, que sigue en constante actualización, tiene el objetivo de impulsar el turismo

regional, resaltar la riqueza cultural del Tamarugal y ofrecer una plataforma digital accesible que conecte a los visitantes con experiencias auténticas y

sostenibles.

La directora regional de Corfo, Catalina Cortés, destacó que “esta iniciativa forma parte de los programas estratégicos de nuestra corporación, y que sus objetivos son potenciar el turismo en la pampa y altiplano del Tamarugal, y para ello se trabaja desde los territorios junto a las comunidades de la provincia”.

Wilfredo Bacian, representante de la Comunidad Indígena Quechua de Quipisca, resaltó la importancia de visibilizar el emprendimiento local y facilitar el acceso a experiencias que reflejan la cultura y el respeto a los espacios patrimoniales de la región, expresando que “es un aporte importante

al desarrollo del turismo en la región porque contribuye a visibilizar a los actores de los territorios”.

Christian Salvo, representante del Comité Gestor de Pica, enfatizó en la necesidad de promover la aplicación en eventos masivos, especialmente en la ciudad de Iquique, para alcanzar a una mayor audiencia, explicando que “si van a haber actividades en lo que queda de año, creo que va a ser mucho más lo que se va a poder mostrar de la aplicación. Deberíamos poder visualizar en los escenarios grandes donde hay mayor número de asistentes”.

Aland Álvarez, de Ruta Huasquiña, expresó su satisfacción con el progreso de la aplicación,

agregando que se trata de un “buen punto inicial”, además detalló la importancia de incorporar aún más funcionalidades como el idioma, para atraer a turistas internacionales. También valoró el esfuerzo por crear un relato visual en la app, que permite a los visitantes explorar las rutas y puntos de interés del Tamarugal.

Con esta iniciativa, el Programa Descubre Tamarugal reafirma su compromiso de transformar el turismo local en una experiencia digital innovadora que no solo fortalezca la identidad cultural de la región, sino que también posicione al Tamarugal como un destino de turismo responsable y accesible a todos.

EASY RIDER

“Todo para el Aseo Industrial y del Hogar”

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor,

“EASY RIDER” DISTRIBUIDORA COMERCIAL

SOLICITE SU PEDIDO







Orella 1096 // Fono: 2412045 - 95430153

E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL



